

ABSTRAK

Bambang Sugondo, (NIM: 111176) angkatan 2011 dengan judul “Penerapan Metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) dalam Meningkatkan Respon dan Aktivitas Belajar Siswa Kelas XII Pada Mata Pelajaran SKI di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan Tahun Pelajaran 2014/2015” Skripsi, Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing: Ida Vera Shophya, M. Pd.

Tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui bagaimana penerapan metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) dalam meningkatkan respon dan aktivitas belajar siswa kelas XII pada mata pelajaran SKI di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan. (2) Untuk melihat kendala yang dihadapi pada penerapan metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) dalam meningkatkan respon dan aktivitas belajar siswa kelas XII pada mata pelajaran SKI di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan. (3) Untuk mencari upaya yang dapat dilakukan di dalam mengatasi kendala pada penerapan metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) dalam meningkatkan respon dan aktivitas belajar siswa kelas XII pada mata pelajaran SKI di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, *pertama* penerapan metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) dalam meningkatkan respon dan aktivitas belajar siswa kelas XII pada mata pelajaran SKI di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan, berjalan dengan baik dan lancar dalam proses pembelajarannya melalui 3 tahapan yakni: perencanaan, pelaksanaan, evaluasi. *Kedua* kendala dalam penerapan metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) dalam meningkatkan respon dan aktivitas belajar siswa kelas XII pada mata pelajaran SKI di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan antara lain metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) cukup menyita waktu, minimnya pemanfaatan media teknologi dalam pembelajaran, sebagian siswa masih kesulitan dalam berpendapat dan *mindset* siswa yang menganggap SKI kurang penting. *Ketiga* usaha dalam mengatasi kendala pada penerapan metode *Reconnecting* (menghubungkan kembali) dalam meningkatkan respon dan aktivitas belajar siswa kelas XII pada mata pelajaran SKI di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan antara lain mengadakan MGMP, pemberian motivasi oleh guru kepada siswa, mengkombinasikan metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali) dengan metode lain seperti kelompok dan diskusi.

Kata Kunci : Metode *Reconnecting* (Menghubungkan Kembali), Respon dan Aktivitas Belajar, dan Mata Pelajaran SKI